

EXPANSION
EN ALIANZA CON **CNN**

Las aseguradoras tienen 'regalito' de 2,400 mdp

Una decena de aseguradoras obtuvieron ingresos extra al poder reducir sus niveles de reservas en caso de catástrofes naturales en el último trimestre de 2017, según Moody's.

Martes, 19 de junio de 2018 a las 11:56 AM

CIUDAD DE MÉXICO (Expansión) -

Una decena de aseguradoras en México 'descongelaron' 2,400 millones de pesos (mdp) que permanecían como reserva para catástrofes al cierre del último trimestre de 2017.

AIG Seguros y Allianz México encabezaron la lista de las aseguradoras beneficiadas con esta entrada de dinero a su capital a finales de 2017, con 616 mdp y 594 mdp, respectivamente, de acuerdo con un estudio de la agencia calificadora Moody's.

Les siguieron Aseguradora Interacciones, Chubb de México, Seguros Sura y ABA Seguros, que liberaron reservas por arriba de los 100 mdp en dicho periodo. Por debajo de este rango se ubicaron Reaseguradora Patria, Seguros Inbursa, Zurich Santander Seguros, Patrimonial Inbursa y Genworth Seguros de Crédito.

“En general, aquellas aseguradoras que llevaban tiempo acumulando las reservas y que a su vez disminuyeron sus exposiciones en años recientes (en riesgos catastróficos suscritos) fueron las que más se beneficiaron”, explicó Francisco Uriostegui, analista de Moody's.

En diciembre de 2017, la entrada de una nueva circular permitió a las aseguradoras calcular el límite máximo de las reservas para catástrofes a partir de un promedio de la exposición en los últimos cinco años multiplicado por la exposición actual en riesgos como terremotos, huracanes y erupciones volcánicas. Anteriormente, el límite se fijaba en 90% para el total del promedio.

Por este cambio, llegaron esos 2,400 mdp, una ganancia neta que registraron estas aseguradoras por única vez. “Lo que vemos en prácticamente todos los casos es que el capital se quedó, no se repartieron dividendos, y se fortaleció a la compañía”, agregó Uriostegui.